



Running Défi d'Ailes 2022

En ce mois de novembre qui est mon mois d'anniversaire, j'ai choisi de courir pour une association qui me tient à coeur : l'association des AILES POUR JULES & LOUISE !

Touché par la maladie, les trois enfants de cette famille ne sont plus en mesure de pratiquer le sport, activité qu'ils aiment tant !

Alors sur mes deux jambes, chaque kilomètre que je vais parcourir sur ce mois sera converti en autant d'euros que je reverserai aux enfants !

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/UAHMhiNf>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Sébastien MARTIN